
CME de l’AP-HP du 6 juillet 2022 

Accueil du nouveau directeur général par le président de la CME de l’AP-HP 

(Seul le prononcé fait foi) 

Je suis heureux d’accueillir M. Nicolas REVEL, notre nouveau directeur général, qui, à peine nommé 

à la tête de notre institution, a tenu à honorer notre CME en participant à sa première séance avec 

nous. 

Monsieur le Directeur général, au nom de l’ensemble de la communauté médicale de l’AP-HP, que 

cette assemblée représente, je vous souhaite la bienvenue. 

Comme vous le savez, vous arrivez à un moment de crise profonde de notre maison et, au-delà, de 

l’ensemble de notre système de santé. Pour ce qui concerne le CHU d’Île-de-France, et pour faire 

bref, nous allons devoir relever ensemble trois grands défis, qui sont liés : notre situation 

budgétaire inquiétante, une perte d’attractivité qui met en danger la qualité de la prise en charge 

des patients avec autour de 20 % de nos lits fermés faute de personnels, enfin, des inégalités 

territoriales dans les indicateurs de santé en Île-de-France qui remettent en cause ce qu’il est 

convenu d’appeler notre « pacte républicain ». 

Mais cette maison, dont vous allez découvrir progressivement les richesses, est aussi dotée de 

beaucoup d’atouts, dont le premier est sûrement d’être composée de personnes qui ont à cœur 

avant tout de faire bien leur métier, « dans les règles de l’art », et de participer à l’aventure 

intellectuelle et humaine du progrès médical. Les débats qui ont lieu ici, comme dans les autres 

instances, sont donc des débats passionnés, au sens positif du terme. Ils expliquent notamment 

l’engagement de chacun des membres de cette assemblée dans la vie de notre institution, malgré 

la lourdeur de leurs tâches respectives. Ils expliquent aussi la volonté réelle des équipes, dans les 

services, de participer à l’élaboration des décisions qui les concernent au quotidien et dont ils 

assument, en première ligne, les conséquences auprès de leurs patients. 

Une communauté aussi nombreuse, vous vous en doutez bien, est aussi traversée d’ambitions, de 

concurrences, parfois de conflits. Je considère que notre travail, c’est aussi de les apaiser et de 

faire émerger des consensus dans la transparence, la confiance et le respect de chacun envers 

chacun. L’unité et la solidarité de l’AP-HP, que la CME a la prétention d’incarner pour ce qui est de 

son aspect médical, est à ce prix. 

Soyez donc assuré, Monsieur le Directeur général, de notre souhait d’écrire avec vous cette 

nouvelle page de l’histoire de l’AP-HP qui s’ouvre avec votre arrivée. 


